



El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro se reúne con el alcalde de Fiscal y con la Asociación de Afectados por el embalse de Jánovas

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, José Luis Alonso, se reunirá mañana, jueves, 17 de julio, en la subdelegación del Gobierno de Huesca, con el alcalde del municipio oscense de Fiscal, Manuel Larrosa y con la presidenta de la Asociación de Afectados por el embalse de Jánovas, Milagros Palacio, junto con otros representantes de esta asociación
- El presidente del Organismo ha organizado este encuentro para establecer los cauces de colaboración en el proceso de reversión de propiedades que se va a iniciar en el municipio de Jánovas, donde fue descartada la construcción del embalse
- La Confederación Hidrográfica, por orden del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, debe ser la encargada de garantizar la legalidad del proceso de reversión y de resolver los expedientes, intermediando entre la propietaria actual de los terrenos, Endesa Generación, S.A. y los antiguos propietarios
- Tras esta reunión, Alonso participará a las 12.45 horas en las jornadas organizadas en Huesca por la UAGA-COAG sobre "Agua, la planificación hidrológica y el futuro del regadío" que se celebran en el hotel ABBA

DIA : jueves, 17 de julio

HORA Y LUGAR : 12:10 horas – atención a los medios reunión Jánovas (Subdelegación del Gobierno en Huesca, Plaza de Cervantes, nº 1)



12.45 – presentación de la ponencia sobre planificación hidrológica en las jornadas de UAGA-COAG (Hotel ABBA Huesca; C/ Tarbes, nº 14